

# Landkreis Augsburg (Druckansicht)



## Empfängnisverhütung und Familienplanung

Die Wahl eines Verhütungsmittels ist oft nicht einfach, weil es vieles zu bedenken gibt. Neben den gesundheitlichen Aspekten spielt auch die Sicherheit eine wesentliche Rolle. Viele Paare wechseln den Empfängnischutz im Laufe ihres Lebens, weil ihre Bedürfnisse oder Anforderungen an die Methode andere geworden sind.

Ebenso ist eine Schwangerschaft bzw. ein Schwangerschaftsabbruch für Frauen und Männer oft Anlass, über Empfängnisverhütung oder Sterilisation neu nachzudenken. Wir unterstützen Sie gerne bei Fragen der Familienplanung und der Suche nach einer für Sie geeigneten Methode.

Damit die Möglichkeit zur Verhütung und somit die selbstbestimmte Entscheidung über Zeitpunkt und Anzahl der Schwangerschaften nicht aufgrund finanzieller Mittel eingeschränkt ist, bietet der Landkreis den Verhütungsmittelfonds.

Unter bestimmten Voraussetzung (z. B. Leistungsbezug) und nach einer Beratung übernimmt der Fonds die Kosten für ärztlich verordnete Empfängnisverhütungsmittel von Bürgerinnen und Bürgern im Landkreis. Nähere Informationen können Sie dem Flyer unter den Downloads entnehmen.

Bitte vereinbaren Sie bei Interesse einen Termin mit uns.



Foto: fotolia.com, #52575949, fotodo

© 2024 - [Design/TYPO3: www.creationell.de](http://www.creationell.de)